



Luchemos por la Vida

Luchemos por la Vida es una publicación cuatrimestral de "Luchemos por la Vida" Asociación Civil (Autorización I.G.J. 635/90) -



Miembro de la "International Traffic Medicine Association".

Año 12 - Nº 25
Septiembre 12 - 2005

Director:

Alberto José Silveira

Colaboradores:

María Cristina Isoba
Daniel Casuscelli
María Guadalupe Silveira

Traductora:

Virginia Lopez Grandjean

Servicios del Exterior:

- Status Report (USA)

Diagramación:

Javier Silveira

Impresión:

Neoterol S.R.L.
Azara 50, Cap. Fed.

Redacción y

Administración:

LUCHEMOS POR LA VIDA
Bogotá 2348 P.B. "A" - (1406)
Buenos Aires - Argentina
Tel: (011) 4637-8090
Fax: (011) 4637-7899

E-mail: info@luchemos.org.ar

Sitio web:

www.luchemos.org.ar

Nota: Las notas firmadas expresan la opinión de sus autores y no necesariamente la de esta asociación.

Editorial

En la editorial del número anterior, terminamos diciendo: «**Sres. políticos: los controles eficaces son posibles**, imprescindibles para salvar vidas, y **la población los quiere**, no hay excusas... **cumplan con su deber de hacer cumplir las leyes vigentes**», pero como las autoridades, particularmente en el tránsito, no cumplen con ese deber, está ocurriendo lo que anunciáramos: el uso del cinturón de seguridad en la Ciudad de Buenos Aires sigue cayendo, ante la manifiesta falta de controles, y consecuentemente sanciones. **Se está perdiendo así una oportunidad histórica de implantar definitivamente el uso del cinturón de seguridad**, cuyo uso había llegado al 86 % (ahora no supera el 63 %) pudiendo irradiarse a todo el país salvando nada más y nada menos que, mil vidas cada año.

No puedo llegar a entender a este proceso autodestructivo, ni a otros, por los cuales un logro tan importante, que importa un verdadero paso de crecimiento para toda la sociedad en el camino de la civilización y respeto por la vida, y que tanto esfuerzo demandó a esta asociación para que las autoridades y la sociedad lo pusieran en práctica, se lo abandona, se lo deje a la deriva, y se destruye lo poco (y que sabemos que bien poco es) que se empezó a hacer bien.

Me pregunto también: ¿quién se hará responsable por todas las muertes que se produzcan por la falta de uso del cinturón de seguridad? ¿O después se hará un proceso «Cromagnón» para buscar a los culpables? **A nivel nacional, la seguridad vial sigue siendo el gran ausente**. Es un tema que no existe para las autoridades. Ni tampoco existe una autoridad a nivel nacional (secretario de estado, subsecretario, o el que sea) a quien se haya encargado la responsabilidad de aplicar o coordinar políticas de seguridad vial ni, menos aún, una política de estado al respecto. Tampoco existe en el presupuesto nacional partida ninguna para la seguridad vial.

No obstante toda esta desalentadora realidad, **Luchemos sigue trabajando sin descanso** en distintas actividades para que **pese a la inacción de los que nunca nada quieren hacer ni dejan que lo hagan otros**, podamos salvar muchas vidas del tránsito e ir construyendo una nueva realidad vial, un tránsito seguro y también eficaz, sin muertos (ni heridos graves ni discapacitados permanentes).

El video educativo «Claves para una conducción segura», elaborado en base a las mejores experiencias mundiales de seguridad y educación vial, en la idea de que todos los centros de otorgamiento de las licencias de conducir de la Argentina y de Latinoamérica cuenten con una herramienta eficaz para brindar educación vial y conceptos básicos de seguridad vial a todos nuestros conductores, que tanto lo necesitan, es una realidad que está en marcha, habiéndose entregado ya más de 150 videos en forma gratuita, muchos de los cuales ya están en pleno uso.

Como estas, podemos contar muchas otras actividades. Seguramente, **Ud. también, que no se conforma, ni se resigna a cómo son las cosas en la Argentina, estará haciendo algo para que vivamos más y mejor.**

Dr. Alberto José Silveira
Presidente de Luchemos por la Vida